



# 4T no acepta sumisión ni entreguismo

► Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

**LA VICEPRESIDENTA** de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna, afirmó que México mantiene una postura firme, soberana y digna frente al Gobierno de Estados Unidos, especialmente en el tema migratorio, y respaldó plenamente la posición del Gobierno encabezado por la Presidenta Claudia Sheinbaum.

La legisladora morenista recalcó que es falso que desde el Gobierno se promuevan manifestaciones violentas, por lo que hizo un llamado "a la oposición responsable" a la unidad nacional para "juntos defender el interés de México".

## el dato

**LOS 31 GOBERNADORES** y la Jefa de Gobierno de la CDMX respaldaron el martes a la Presidenta ante las acusaciones vertidas por la secretaria de Seguridad de EU.

"La Presidenta ha sido ejemplo de prudencia, ha sido ejemplo de certidumbre, ha mantenido la cabeza fría frente a todos los intentos de desestabilizar al país", dijo en entrevista, en el marco de la sesión de la Comisión Permanente.

Al respecto, el líder de diputados federales del PT, Reginaldo Sandoval, aseguró que los lamentables hechos que desde hace días están ocurriendo en Los Ángeles, en contra de los migrantes mexicanos, tienen que parar, y que la relación con Estados Unidos se debe dar en el marco de la coordinación, nunca de subordinación, como hasta ahora lo ha hecho la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum.

"Coincidimos plenamente con nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum, de que seguiremos en la ruta de la cooperación, pero no habrá sumisión", insistió.

Antes, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, dijo que ante los momentos complejos que enfrenta la relación entre México y EU deben prevalecer la prudencia y la inteligencia.

"La relación entre México y EU enfrenta momentos complejos; ante ello, la prudencia y la inteligencia deben prevalecer. La Presidenta @Claudiashein ha actuado con serenidad. Tenemos que seguir por el camino del entendimiento racional, no de la confrontación", expresó.